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No hay alarma como la que han creado quienes hacen oposición de la sanidad 

El conseller de Sanidad trabaja con 
sentido común y sensatez para dar calidad  
 
Vinaròs, 25 de noviembre de 2008   
 

El conseller de Sanidad, Manuel Cervera, acompañado del presidente de la 
Diputación de Castellón, Carlos Fabra, el delegado del Consell en Castellón, 
Ximo Borrás, diputados autonómicos y autoridades locales pusieron ayer la 
primera piedra del futuro centro de salud integrado de Benicarló.  

Al finalizar el acto y a preguntas de los periodistas, el conseller explicó no sólo la 
importante inversión que se está llevando a cabo con la ampliación del hospital y 
el aumento de plantilla con 106 nuevos profesionales cuando se ponga en 
funcionamiento, sino que explicitó que en las últimas semanas han existido 
reuniones para atajar los problemas de atención sanitaria que se han 
evidenciado en el Hospital de Vinaròs por la falta de facultativos.. “Hemos hecho 
reuniones con todos porque tenemos dificultades para encontrar facultativos en 
algunas especialidades como radiología y estamos consiguiendo resultados. Es 
un trabajo con sentido común y sensatez para dar calidad y no hay ninguna 
alarma como la que han creado quienes hacen oposición política de la sanidad, 
que es gestión y es eso lo que tenemos que hacer y hacemos con la ampliación, 
operando y atendiendo en consultas externas para que la gente tenga la máxima 
tranquilidad.  

Si otros se dedican a alarmar no va a ser mi trabajo apagar esas alarmas porque 
lo mío es trabajar a diario y codo con codo y espero que en dos meses aparezca 
un decreto para favorecer los hospitales periféricos duplicando el baremo en 
oposiciones de los que trabajen en estos hospitales a efectos curriculares y que 
a los profesionales que puedan trabajar doble lo hagan en esos hospitales y 
puedan cobrar doble en esos hospitales y no en los demás”, explicó. Finalmente 
dijo que se encargaría personalmente y que en dos meses se reúna el  consejo 
del Área de Salud de Benicarló. 

 
 

 


